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АННОТАЦИЯ 
 

1. Структура и объем магистерской диссертации. 

Магистерская диссертация посвящена анализу преимуществ и проблем 

менеджмента марафонов в контексте массовых спортивных мероприятий в 

КНР. Работа включает введение, три главы (включающие восемь разделов), 

заключение и список использованных источников. Общий объем составляет 86 

страниц. В списке литературы – 85 наименований. В исследовании 

представлены теоретические основы, эмпирический анализ китайских 

марафонов и рекомендации по улучшению их организации. 

2. Перечень ключевых слов 

КИТАЙ, МАРАФОНЫ, МАССОВЫЕ СПОРТИВНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ, 

МЕНЕДЖМЕНТ, ЛОГИСТИКА, ЦИФРОВИЗАЦИЯ, ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ 

ЖИЗНИ, МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОПЫТ 

3. Содержание работы 

Объектом исследования выступают массовые спортивные мероприятия в 

Китае. 

Предмет исследования – особенности менеджмента марафонских 

соревнований, включая подготовительные, организационные, логистические и 

правовые аспекты. 

Целью работы является комплексный анализ управления марафонами в 

КНР, выявление существующих проблем и разработка практических 

рекомендаций по их решению. 

Методы исследования включают системный, сравнительный, 

проблемный подход, а также индукцию, дедукцию, исторический и 

аналитический методы, анализ кейсов и включенное наблюдение. 

Полученные итоги и их новизна. В работе выявлены ключевые 

проблемы: отсутствие единой системы стандартов, недостаточная 

квалификация организаторов, слабая координация между структурами. 

Установлено влияние государственной политики, культурных особенностей и 

экономических интересов на управление марафонами. Научная новизна 

заключается в комплексном подходе к анализу системы управления 

международными марафонами с учетом культурных и правовых факторов, а 

также в практических рекомендациях по внедрению цифровых решений и 

международных стандартов. 

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. 

Достоверность подтверждается использованием проверенных источников, 

эмпирических данных и объективных методов анализа. Работа выполнена на 

основе самостоятельного исследования с учетом актуальных тенденций. 

Материалы и результаты, использованные в данной работе. 



Результаты исследования могут быть применены при разработке стратегий по 

организации марафонов, формировании государственной и муниципальной 

политики в сфере массового спорта, а также при подготовке учебных программ 

по спортивному менеджменту. 

 

  



 ANNOTATION 

 

1. Structure and Volume of the Master's Thesis 

The master’s thesis is devoted to the analysis of the advantages and challenges 

of marathon management in the context of mass sports events in the People’s 

Republic of China. The work includes an introduction, three chapters (comprising 

eight sections), a conclusion, and a list of references. The total length is 86 pages. 

The bibliography contains 85 sources. The research presents theoretical foundations, 

an empirical analysis of Chinese marathons, and recommendations for improving 

their organization. 

2. Keywords 

CHINA, MARATHONS, MASS SPORTS EVENTS, MANAGEMENT, 

LOGISTICS, DIGITALIZATION, HEALTHY LIFESTYLE, INTERNATIONAL 

EXPERIENCE 

3. Content of the Research 

The object of the study is mass sports events in China. 

The subject of the research is the specifics of managing marathon events, 

including preparatory, organizational, logistical, and legal aspects. 

The purpose of the study is to conduct a comprehensive analysis of marathon 

management in China, identify existing problems, and develop practical 

recommendations for improvement. 

Research methods include systematic, comparative, and problem-based 

approaches, as well as induction, deduction, historical and analytical methods, case 

analysis, and participant observation. 

Main Findings and Scientific Novelty. The study identifies key problems 

such as the absence of a unified system of standards, low qualification levels among 

organizers, and weak coordination between relevant institutions. The research 

highlights the influence of government policy, cultural characteristics, and economic 

interests on marathon management. The scientific novelty lies in the comprehensive 

analysis of the international marathon management system, taking into account 

cultural and legal factors, and in the development of practical recommendations for 

the integration of digital solutions and international standards. 

Reliability of Materials and Results. The reliability of the study is ensured 

through the use of verified sources, empirical data, and objective methods of analysis. 

The research was conducted independently and reflects current trends. 

Application of Materials and Results. The results of the study can be applied 

in the development of marathon organization strategies, the formation of state and 

municipal sports policies, and in the design of educational programs in sports 

management. 

 


